

## EMBAJADOR DEL BRASIL INAUGURA CURSO DE PORTUGUÉS EN LA ACADEMIA DIPLOMÁTICA

El Embajador del Brasil en el Perú, Excmo. Sr. Carlos Lazary Teixeira, inauguró hoy en la Academia Diplomática Javier Pérez del Cuéllar el Curso de Lengua Portuguesa y Cultura Brasileña, que será dictado a partir de este año a los alumnos de la institución.

La Directora de la Academia, Embajadora Liliana de Torres-Muga, agradeció al Embajador Teixeira su presencia y la rapidez de su gestión para implementar este importante curso, que se realiza en el marco del Acuerdo de Colaboración que él suscribiera recientemente con el Secretario General del Ministerio de Relaciones Exteriores, Embajador José Luis Pérez-Sánchez Cerro.

En sus palabras introductorias, la Directora destacó la cada vez más rica relación peruano-brasileña, que día a día se fortalece en distintos aspectos.

Durante su exposición, el Embajador Teixeira hizo un breve recuento de la formación histórica de la República Federativa del Brasil y resaltó hechos comunes que su país comparte con el Perú.

Asimismo, el Embajador describió la actual proyección de la diplomacia del Brasil para alcanzar objetivos de desarrollo y citó comentarios al respecto de la Presidenta Dilma Rousseff en el Instituto Río Branco, contraparte de la Academia Diplomática peruana.

En este sentido, el Embajador Teixeira destacó el concepto del deber que tiene el ejercicio de la política exterior de traducir lo que sucede dentro de sus fronteras, como "reflejo de lo que quiere la sociedad". Añadió que la política exterior obtiene legitimidad "cuando hay un verdadero y transparente diálogo y que el gobierno interpreta exactamente los deseos y objetivos plasmados en ese diálogo con la sociedad".

Al final de su presentación, el Embajador del Brasil respondió diversas preguntas de los alumnos de la Academia Diplomática Javier Pérez de Cuéllar.

Lima, 26 de abril de 2012.